
長庚大學五年級實習醫學生雙向回饋座談會  會議紀錄 

 
開會時間：102 年 5 月 17（五），中午 12：00 
開會地點：兒童大樓 2 樓空中走廊教室 
主  席：醫學系方基存主任 
出    席：內科部黃建達醫師、精神科李晉邦醫師、神經內科郭芷毓醫師、影像

診療科詹雯惠醫師、兒科林瑞瑩醫師、兒科楊明杰醫師、復健科游

東陽醫師、五年級實習醫學生 
列    席：教學部李英怡助理主辦 
紀  錄：柯靜宜 
 
壹、主席報告： 
1. 每學期都會有例行性座談會，希望各位可以充份利用座談會的機會反應問題。 
2. 當一個好醫師的原則：準時、誠信、勤奮 hard working。 
3. 臨床學習除了學習疾病，更要學習照護病人，並表現的積極主動；時間是回

不來的，應把握現在自我學習。 
4. 下學期每一堂內科學的課程都會錄影上網，以改善上課太密集的缺點。 
 
貳、宣導事項與問題討論： 
科別 項次 宣導事項與問題討論 回  覆 

1 內科學分二次考試，每次都在週

一、週二考試，可否像外科一樣，

上完 lecture 就考試，不要在臨床實

習的時候考？ 

目前有在規劃只考一次，但也不適

合在一開始就考（會為了考試而考

試），會考慮安排在學期末考。 
 

2 內科和復健科 course安排在同一學

期，復健科可否和 X 光科 course 對

調？ 

1.復健科 CR：復健科和神經內科在

同一學期是比較好。 
2.可考慮規劃。 

內 
科 

3 內科有一份對主治醫師的評分表，

可否採不記名？ 
評分表不會到主治醫師那邊，是直

接到內科部。 

1 能否設 PICU 門禁？ PICU 門禁的權限只有主治醫師才

有，R 也沒有。 
2 每天都有 teaching round 學到很多 
3 PICU 和 R 互動少，可以不要評分

嗎？ 
在兒童加護科中，住院醫師和學生

互動較少。 

兒 
科 

4 評核表都會遺失，能否合併到護照

中？ 
各科可自行決定，於護照改版時修

訂。 
精神 1 最後的 presentation 希望老師有回將會做安排。 



科 饋。 
其他  CPC 請假需寫心得報告，不知道是

寫什麼報告。 
心得報告內容是寫當次 CPC 的內

容，可參考 handout 及 ppt。寫報

告的用意是希望同學能自我學習。

 
參、散  會：13：30 
 
 
 
 


